



Comité des fêtes de Montauban de Luchon

Alain Benazeth, 64 ans, est décédé samedi soir durant la fête du village de Montauban d'un infarctus massif.

Alain était membre du bureau du comité des fêtes et il participait à l'organisation des festivités, notamment des animations musicales.

Alain était aussi un animateur connu car il était le fondateur de Music Action qui a animé de nombreuses fêtes de village dans les 25 dernières années autour de Luchon.

Tous les membres du comité des fêtes sont très affectés par cette disparition brutale.

Les obsèques d'Alain auront lieu ce mercredi 27 juillet à 14h30 à l'Eglise de Saint-Jean (31).

Une gerbe de fleur va être préparée à la mémoire d'Alain, toute personne désirant s'y associer peuvent envoyer un don libre à la mairie de Montauban de Luchon (chèque à l'ordre du comité des fêtes).

